

学校だより No. 4 男鹿市立 払戸小学校 令和元年8月1日

【学校教育目標】心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成 ~ やさしく かしこく たくましく ~

# 夢に向かう力

校長 加 藤 牧 子

子どもたちは、ただ今夏休みの真っ最中です。1か月の夏休みは、それなりに宿題も出ますが、学校に通っているときにはできないことに挑戦できる絶好の機会です。暑い夏ではありますが暑さに負けず、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。

さて、既にご存知のとおり、本校の野球スポーツ少年団が第39回全日本学童軟式野球大会秋田県大会において見事に初優勝を果たし、全国大会出場を決めました。全県大会優勝までの道のりは決して楽なものではありませんでしたが、何度も何度も全員野球で危機を乗り越えてきました。「もうこれまでか。」という場面においてなお、勝利を目指して全力で立ち向かう選手たちの心には、「みんなで全国大会に出場するんだ。」との確固とした目標(夢)がありました。また、親の会、地域の方々の熱心な応援も、子どもたちを夢の実現に向かわせる大きな原動力になりました。

今回の選手たちの活躍から、改めて、夢をもつことの大切さと、夢に向かって努力し続けることで得られるパワーの大きさを感じています。選手たちは全国大会に向けて、今も練習の日々です。夢に向かって挑戦し続ける選手たちに大きなエールを送ります。



### ※全国大会の1回 戦は、

- ·8月19日.
- ・12時30分から
- ・奈良県代表の 浮孔小野球部 と対戦します。

#### 会場は

・東京都立川市の 立川公園野球場 です。

頑張れ!みんな。

## ■天王みどり学園との七夕交流会(7月5日)



7月1日(月)に1・2・6年生が天王みどり学園の出前授業に参加 しました。天王みどり学園地域支援部の塚田誠先生と、教育専門監の 新目敏子先生が来校し、授業されました。本校では、障がい理解の一

環として毎年、実施しています。加えて今回は 7月5日(金)に天王みどり学園の小学部の子ど もたちと行う七夕交流会への意欲喚起のねらい

もあり

【5年生による劇】 ました。「一人一人は、みな違います。」「相 手のよいところを見つける大きい目で,友達をやさしく見てくださ い。」との言葉が、子どもたちの心に届けられました。



7月5日(金)、天王みどり学園小学部のみなさんが元気にやって 【協力しての天の川づく 4]]

きました。一年に一度の交流会ではありますが、子どもたちには見知っている顔が多く、6 年生は上手に天王みどり学園の友達をエスコートして一緒に活動を楽しみました。6班の縦 割り班に分かれてのゲーム「天の川づくりリレー」では、体育館の壁面に張られた紺色のラ シャ紙にピンク・黄色・水色の星型の付箋紙を貼り付けて、色とりどりの天の川を完成させ ました。どの子どもも笑顔いっぱい、きらきら輝いていました。

## ■第61回男鹿潟上南秋席書大会結果

7月23日(火)に席書大会の審査会がありました。入賞者は次のとおりです。おめでとう ございます。(※入賞作品は7月24日から7月30日までハートピアに展示されました。)

### 【硬筆の部:1・2年生】 \*優秀賞 1年 ○○○○ ○○○○ 2年 0000 0000 0000 0000 00 0 0000 0000

【毛箏の郊・3~6年出】

「七事」	ノロヤ・・	) ・0 十五1					
<b>*</b> 3年	銀賞	00 0	00000	0000	0000	0000	0000
	銅賞	0 00	0000	0000	0000		
<b>*</b> 4年	銀賞	0000					
	銅賞	00 0	0000	0000	00 0		
<b>*</b> 5年	銀賞	0000	0000	0000	$\bigcirc\bigcirc\bigcirc\bigcirc\bigcirc$	7	
	銅賞	00 0					
<b>*</b> 6年	金賞	0000					

銀賞 00000 00 0 00000 00 0 0000 0000 銅賞 〇〇〇〇

### 

- 〇【男鹿UFC:サッカー】5/1 第17回男鹿・潟上地区春季リーグ戦 準優勝
- ○【払戸小野球スポーツ少年団】7/7 第39回全日本学童軟式野球県大会 優勝
- ○【実用英語技能検定】6/13 4 級合格 4 年:○○○○
- ○【ギガファイターズ】 7/7 第55回秋田県ドッジボール選手権大会オープンの部第3 位
- **○【ギガファイターズA】 7/7** 同 ルーキーの部 準優勝